
議事録 

 

 

【会議名称】令和４年度 第５回朝霞地区在宅医療・介護連携推進会議 

【日   時】令和５年３月２０日（月）１５：３０～１７：００ 

【会   場】和光市総合福祉会館３階 第２会議室 

【出 席 者】別紙参照 

【議   題】（１）MCSの活用による入退院支援の取り組みについて 

（２）令和５年度朝霞地区在宅医療・介護連携推進事業について 

 

 

 

議題（１）MCSの活用による入退院支援の取り組みについて 

議題１-資料①：WGプレゼン（２／２０）資料                                                

議題１-資料②：居宅アンケート結果 

議題１-資料③：病院入退院時連携ヒアリング結果（まとめ） 

 

【事務局より説明】 

資料①-③を用いて説明。 

まとめとして、「MCSの活用による入退院支援の取組（案）」については一旦白紙に戻し、 

MCS の活用については、医療介護連携の日常療養生活支援場面でケアマネからの期待感が高

いこと、病院側でも潜在的な課題があるとのことから、研修等を検討していく。 

 

【朝霞保健所 高野氏より報告】 

保健所としては切れ目のない医療介護連携を進めるため、 

MCS等を使用し、病院側のさらなる業務効率化に向けて働きかけていきたい。 

 

≪朝霞保健所の今後の取り組み≫ ３月に災害訓練の中で関係者に説明。４市からは志木・和

光が参加。 

・災害時の情報共有にＭＣＳを活用 

↓ 

①災害拠点病院である埼玉病院と、災害時連携病院（TMGあさかHP、新座志木中央HP、ふじみ

の救急病院）との情報共有 

・・・災害分野をきっかけに、病院側（管理者・医師）に浸透させるよう試みる。 

②災害時、障がい者・医療的ケア児等が困難に見舞われた際の情報共有 

（電源を消失している人に、簡易型バッテリーを供給できる人を探すなど） 

 



議題（２）令和５年度朝霞地区在宅医療・介護連携推進事業について 

議題２資料：令和 5年度 朝霞地区医療・介護連携推進事業（案） 

・事務局より説明 

【ぽけっとステーション 山口氏】 

アンケート回答にもあった「MCS を日常的な連携に使いたい」「入院時情報連携加算に MCS を使

えると良い」という意見は、来年度以降、具体的に検討していくということでよいのか。 

→よい（事務局） 

現場での MCSの活用方法などをヒアリングしていくとよい。 

病院やクリニック側に、MCSに関してのアンケートを行うのもいいのでは。 

→今後、検討していく。（事務局） 

 

【朝霞保健所 高野氏】 

（議題２資料について）８月以降、MCS活用推進は行わないのか 

→具体的な時期については未定。随時決定・報告していく。（事務局） 

 

 

 

事務局より業務連絡 

■来年度より Zoomでの会議開催を検討中。 

■ＭＣＳにて「在宅医療・介護連携推進会議」のグループ作成。 

※委員の皆様を招待しますので、参加・情報提供等お願いいたします。 

■年度内の会議は終了。来年度も委員は継続をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊ 次回開催 令和５年５月２２日（月）１５：３０～ ＊＊＊＊＊＊ 

来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 


